
●年次総会
名古屋和合ロータリークラブ

　２０２３～２０２４年度　役員・理事

　例会報告
●第2411回例会　令和４年12月14日（水）晴
●12月は疾病予防と治療月間
●ロータリーソング　　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席45名

　　　　　　　出席率65.22％

●ゲストスピーカー
　社会政策課題研究所　所長　江崎　禎英　様

●ニコボックス
　「今日卓話スピーカーの江崎禎英さんを宜しくお

願いします。」　　　　　　　　　　浅野　洋君

　「長澤さん、川﨑さん、山崎さん、フィリピンの

クラブとの親善旅行お疲れ様でした。また行き

ましょう。」　　　　　　　　　　　福田哲三君

　「落ち葉踏む　かすかな音色　心地よく

　夕映えに　色鮮やかな　木守柿」　　鷲塚貞長君

　「マージャン二村副会長杯で初優勝できました。

今回はついていました。参加者のみなさまあり

がとうございました。」　　　　　　川﨑利男君

本日のニコボックス　　  4件 　  14,000円

　　　累　　　　　計　　　 88件　  739,000円

　小栗正章幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・12月14日（水）　本日卓話終了後、年次総会を

開催致します。

　・12月21日（水）　例会終了後、理事会を開催致

します。

※役員及び理事のご出席をお願い致します。

　・12月28日（水）・2023年１月４日（水）休会

　・１月11日（水）　通常例会

　・１月18日（水）　職場例会を開催致します。

14時　名古屋東急ホテル集合、バス移動

山原茂光さん事業所、株式会社伸和食品工場を

見学後、志の島　西店で夜間例会を開催、終了後、

名古屋東急ホテルへバス移動、解散

名古屋東急ホテル到着は20時15分頃を予定して

おります。

※名古屋東急ホテルの駐車料金はかかりません

ので、できるだけ名古屋東急ホテル発着のバス

をご利用ください。

　・２月28日（火）　東名古屋分区ＩＭが開催され

ます。

※場所は名古屋東急ホテルです。

※３月１日（水）を例会変更させていただきますの

で、ご出席ください。本日ご案内を配布しており

ます。

　福田哲三会長挨拶
　本日は社会政策課題研究所の江崎禎英先生に卓話

で起こしいただきました。江崎先生は通産省や大蔵省、

資源エネルギー庁などで要職を務められ、さらにＥＵ

に出向されるなど国際的にも活躍されています。また

合気道６段の腕前で、100㎏を超えるロシア人２人を

両手で一度に投げ飛ばしたこともあるそうです。ぜひ、

ウクライナでロシア人を投げ飛ばしていただきたいもの

です。本日の卓話を楽しみにしたいと思います。

　先週は、毎年恒例の会員家族懇親会でした。大阪

から起こしの上沼恵美子さん、山本リンダさんは何だ

か不思議に面白かったですね。出演交渉いただいた

鉛山さん、ありがとうございました。また亀井委員長

をはじめとする親睦委員会の皆さん、小池委員長の

会場運営委員会の皆さん、大変お世話になりました。

ありがとうございました。

　先日、国際奉仕の一環で長澤国際奉仕委員長、川

崎副委員長、山崎さんたちと姉妹クラブ提携を予定し

ているフィリピン、ケソン市のサンフランシスコ・デ

ルモンテＲＣの活動に参加してきました。活動につい

ては後日長澤国際奉仕委員長から報告があると思いま

すので詳細は割愛しますが、連日朝から夜遅くまで

現地のロータリアンたちに手厚いもてなしを受けたこと

をご報告いたします。

　ちなみに一昨年50周年を迎えたこのクラブは、数

年前までは男性のみでしたが、今は女性の会員もかな

り増えています。初の女性会長となった今年度の会員

増強はすさまじくて今年７月１日は57名だった会員数が

現在は110名まで増えています。２週間前に国際ロー

タリーのジェニファー・ジョーンズ会長がフィリピンを

訪問していましたが、このクラブのジョアン会長に直

接会って祝福と感謝を伝えられたそうです。このクラ

ブでは年齢や性別にかかわらず、とても和やかな雰

囲気のもとで活気ある活動が行われていることを今回

同行いただいた皆さんも実感されたことと思います。

　個人的には、皆さんと別れて一日長く滞在した月曜

日に友人のお嬢さんの結婚式に参加してきました。現

マルコスJr政権の要人たちも出席していて興味深い披

露宴でしたが、最後の両親からの新婚夫婦へのアド

バイスが印象的でした。母親は「楽しい時、辛い時、

嬉しい時、悲しい時、すべてを分かち合い、大事な

ことを決める前に必ず神様に相談し…」とお馴染みの

フレーズをゆっくりと時間をかけて語り掛けるように話

したのに対して、父親は大きな声で一言「いつでも

妻には『Yes』と答えるように」と発しただけでした。

出席者の笑いに包まれる中、国が変わっても同じだな、

と感じました。ちなみにこの友人は元軍人で、マルコ

スJr大統領のもとで近 軍々の要職に復帰します。でも

家では奥さんが将軍のようです。さて、皆さんのご家

庭ではいかがでしょうか？

●「青森県大雨災害（2830地区/青森）」義捐金
　お礼状が参りましたのでご報告いたします
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